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会長方針「コミュニケーションの活性化」化」 

 

  

 

 

 

■ 点  鐘        横山 豊会長 

    

■ ﾛｰﾀﾘｰｿﾝｸﾞ『それでこそロータリー』 

ｿﾝｸﾞﾘｰﾀﾞｰ   貝嶋 政治君 

   

■ 会長挨拶           横山 豊会長 

皆様こんばんは 

今月は職業奉仕月間という事でいろいろ

調べていると、職業奉仕の実践の方法の一

つとして例会で各会員が自分の職業につい

て話し互いの職業について学びあうという

事がありましたので、釧路のぞみ協会の自

立センターというところで行っている就労

移行支援事業について少しお話をさせてい

ただきます。 

就労移行支援事業所では障害のある方が

一般企業で働

くことが出来

るように様々

なトレーニン

グを行います

が、ほぼ全員が

6 か月から 2 年

の間に就職し

ていきます。大

体１年間で 30 名ぐらいの方が就職します

ので、新たに 30 名の方に利用して頂かなけ
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ﾌﾟﾛｸﾞﾗﾑ『パストガバナーの思いを語る例会１』 
           担当 ロータリー財団委員会 

■日時：令和７年１月 2８日（火）１９時００分～ ■例会場：アクア・ベール  

【会長】横山 豊 【副会長】伊藤 広樹 【幹事】 後藤 義信 
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れば事業は継続できなくなります。この利

用者の獲得というのが非常に難しく多くの

就労移行支援事業所が利用者の補充ができ

なくて廃業に追い込まれています。12 月に

就労のタウンミーティングがありましたの

で、岐阜に行ってきました。帰りに岐阜の白

川郷をちょっと見たかったのですが白川郷

は積雪 1 メートル 70 センチで車を停める

場所がないという事で行けなかったんです

が、タウンミーティングの前に就労移行支

援事業所で独自の取り組みをしている事業

所を見学して管理者の方と１時間ぐらい話

をしてきました。そこでは障害者の支援だ

けではなく引きこもりの方に利用できるス

ペースを開放したり、障害のない健常者で

働きづらさを抱えている人達（ニート、触法

者、LGBTQ、生活困窮者、各種依存症等）

を障害者と一緒に支援するワークダイバー

シティプロジェクトを近隣の施設と協力し

て行っていました。 

こういう新しい試みをすることで職員の障

害、就労に対する考え方に大きな変化があ

り、また事業所の活動が岐阜市民に認めら

れたこともあり利用者増を狙ってワークダ

イバーシティプロジェクトを始めたわけで

はないが結果として利用者増につながって

いるという話をされていました。これから

のロータリーにもこのダイバーシティ、多

様性を認めるという視点が今以上に必要に

なってくるのではないかと考え岐阜でのお

話をしました。 

本日はパストガバナーの思いを語る例会で

す 

それでは限られた時間ではございますが、

葭本パストガバナーどうぞよろしくお願い

いたします。 

■ 幹事報告          後藤 義信幹事 

本日の幹事報告 4 点です。 

1点目 帯広東ロータリークラブより４０周

年記念誌が届い

ております。 

２点目 館山ベイ

ロータリークラ

ブより供花の礼

状が届きました。

個人BOXの上に

置いてあります

のでご覧くださ

い。 

３点目 ３月８日の IM の出欠について、１

月３１日までとなっております。まだの方

は、合同事務所まで FAX で回答お願い致し

ます。 

４点目 今回皆様の個人 BOX 内に理事役員

会の議事録が３回分配布しましたが、第９

回が２枚入っています。１２月１７日の分

は臨時理事役員会の議事録の間違いですの

で訂正致します。 

■委員会報告 

地区 RLI 委員会委員 森 圭一郎 

２５００地区 RLI 委員会よりご報告い

たします。 

１月１９日(日)、本年度２回目の RLI パ

ート２が ZOOM にて開催されました。今

回は受講生３７名、FA１６名の計５３名が

参加、６セッションを受講されました。今回

も引き続き２５１０地区赤平 RAC のメン

バーも１名参加され、とても良い雰囲気の

中行われました。今後は３月１６日(日)に

パート３を ZOOM で、６月８日（日）の卒

後コースは帯広でリアル開催の予定です。

引き続き当クラブからの参加もお待ちして
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おります。 

■ 各種記念日の紹介（親睦活動委員会 

【入会記念日】 該当者はありません。 

【誕 生 祝】 該当者はありません。 

【結 婚 祝】 該当者はありません。 

・本日のﾆｺﾆｺ献金 

【葭本パストガバナーよろしくお願いします。】 

横山豊君、後藤義信君、鈴木敏夫君、大越拓也君、 

貝嶋政治君、植原元晴君 

【葭本親分、本日は宜しくお願いします】 

森圭一郎君 

【本日はよろしくお願いします】  葭本正美君 

☆本日のニコニコ献金          ￥１５，０００ 

                   累計   ￥４２,３０００ 

☆本日の小銭献金                ￥  0 

 

・本日のプログラム 

「パストガバナーの思いを語る例会１」 

        葭本正美パストガバナー 

〔卓話の原稿である USB メモリーを預か

りましたが、MAC と Windows の相性が良 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

くないためか、文字化けがひどくほとんど

読み取れませんでした。しかたなくテープ

から文字おこしを行いましたが、録音状態

があまり良くないため簡単にまとめました。

ご了承下さい。〕 

・葭本ガバナー時代の思い出 

・ロータリーが誕生した頃の世界情勢 

・ポール・ハリスの生い立ちと初期の 

ロータリー活動状況 

・日本におけるロータリー誕生の歴史

 

井坂孝ガバナーは日本で２番目のガバナ

ーですが、「ロータリアンよ、約束を守れ」

と言っています。２つ目は当時の社会風潮

としてわいろが一杯あったそうですが、「ロ

ータリアンよ、わいろを贈る事なかれ」そ

して３つ目は「社会奉仕はほどほどに」で

す。「あまり一生懸命にロータリーをやって

はいけないよ」って事ですが、一生懸命や

りましょう。 

奉仕哲学の追求は必然的にロータリーの拡大と密着した概念になります。ですから我々

のクラブも奉仕という概念をもう少し全面に出して会員拡大をしなければならないと思い

ます。ロータリーの目的が何かといいますと、私なりの考えですが、すぐれた質の良い人と

出会う事がロータリーの一番の目的で、自分の尊敬する人と同じ事をして同じように楽し
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むのがいいんじゃないかという意見もあります。人のためになるロータリー人生を楽しむ

事が今我々にとって一番大切な事ではないかと思います。 

先ほど森会員から RLI の話がでましたが、私が京都に行った時、鯖江 RC と知り合ってイ

ンドネシアのバリ島に眼鏡の縁を贈るマッチングに参加し、偶然に国際奉仕ができたとい

う事がありました。人の役にたつと同時に自分のためにもなっている事を実感しています。

ロータリーは私たちが考えているよりずっと大切ですのでもっとアピールをしなければな

りません。世のため人のためになるだけでなく、自分自身の人生がより豊かになる事がロー

タリーだと思っています。日本人２人目の RI 会長の向笠廣次が「どんな理由があってもロ

ータリーに入れてくれた人に感謝する」といっていますが、これはとても良い言葉ですので

我々も考えてみたいと思っています。 

 丁度時間となりましたので終了いたします。ご清聴有難うございました。 

 

 

 

 

 

 

 

 

  釧路ﾍﾞｲﾛｰﾀﾘｰｸﾗﾌﾞ出席委員会   

在 籍 会 員 数 18名 賜 暇 / 免 除 欠席 / メイクアップ 出 席 率 

今 週 の 出 席 率 ９名 名 /名 ９名 / 名 ５0％ 

 日 修正出席率   名 名 / 名 名 / 名   ％ 
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                   委     員   美馬 嵩俊 

                  サ   ブ  池田 圭樹 
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